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Inhalt: 
 
Nach Angaben des Sportvereins Potsdamer Kickers soll die geförderte Stelle des Platzwartes für die 
Sportanlage in der Kirschallee im Juli 2002 auslaufen. Dies würde erheblich negative Rückwirkungen 
auf den Schul- und Vereinssport mit sich führen.  
 
Daher frage ich den OBM: 
 
Welche Möglichkeiten sieht die Stadt, die Weiterführung der Platzwartstelle für die Sportanlagen 
Kirschallee vor dem Hintergrund eines sozialen Brennpunktes mit noch wachsendem Integrationsbedarf 
sicherzustellen? 
 
 
gez. Stadtverordneter Kruczek 
Fraktion BürgerBündnis 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 


